

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

Programa Especial y documental de estreno en la Mesa Redonda

Los temas centrales de estos materiales son la participación de internacionalistas cubanos en América Latina y el trabajo del Contingente Médico Henry Reeve en Paquistán

Publicado: Domingo 31 diciembre 2006 | 03:39:45 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

EL espacio de la Mesa Redonda cerrará el año 2006 transmitiendo el Programa Especial La hora de los pueblos, realizado por la periodista Marisela Recasens, el cual evoca las transformaciones esperanzadoras que están teniendo lugar en Latinoamérica, y estrenando el documental Shukria, del periodista Héctor Martínez, que refleja la extraordinaria labor en Paquistán del Contingente Médico Henry Reeve, cuya abnegada labor internacionalista le granjeó el aprecio y cariño del pueblo de esa nación asiática.

<http://www.juventudrebelde.cu/cuba/2006-12-31/programa-especial-y-documental-de-estreno-en-la-mesa-redonda>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright © 2017 Juventud Rebelde